

# こんにちは 「海津特別支援学校」です

令和6年度 第2号 令和6年7月12日

暑い日が続いています。学校では熱中症対策を行いながら、子どもたちの笑顔・やる気を大切に、学習活動や行事を工夫して行っています。今回は、小学部は授業、中学部は運動会と学校間交流、高等部は就業体験・校内作業実習の様子を紹介します。

## 小学部

6月の生活単元学習では、小学部低学年は、砂遊びを楽しみました。まずはみんなで宝探し、砂の中からボールを探します。それから、砂の山を作ったり、水を流して川を作ったり、ペットボトルで作った筒に水を流して楽しんだり。はじめのうちはそっと砂を触っていた子ども、回を重ねるごとにダイナミックに活動するようになり、後半はみんな泥んこになって楽しみました。



小学部高学年は、調理活動で蒸しケーキを作りました。エプロン・三角巾をつけるなど身だしなみを整えて調理スタート。粉を入れる、混ぜるなどの役割分担をして、協力して作りました。友達が混ぜるときにはボウルを押さえてくれる姿もあり、さすが高学年です。レンジで蒸すとふんわりいい香り。みんなでおいしくいただきました。



## 中学部

5月31日（金）に、小中学部運動会を開催しました。今年度は天候が悪く体育館での開催となりました。生徒たちは「障害物リレー～つなげよう！チーム中学部～」の競技で、ミニハードルを飛んだり、ジグザグに置いてあるコーンを触って走ったりして、自分もてる力を存分に発揮し、チーム一丸となってリレーをすることができました。また、赤団・白団の応援団長として、皆を引っ張る姿も見られました。



6月25日（火）には、平田中学校との学校間交流を行いました。平田中学校から6人の生徒が自転車で来てくれて、一緒にゲームをしたり、キッズソーランを踊ったりしました。初めて会う友達と、話をしたり、応援し合ったりして、とても楽しい時間を過ごしました。次回は秋頃に平田中学校の体育館で交流があります。楽しみにしています。



## 高等部



6月の高等部は、将来の進路に向けた作業実習・現場実習を行いました。1年生は地域の業者の方から提供していただいたスキャナーの解体作業や検尿用カップ折りに、学校内で一日約6時間を2週間取り組みました。継続して作業に取り組む力、工夫して作業をやり遂げる力、様々な力をこの実習で学ぶことができました。2・3年生は企業や事業所で、実際の仕事を終日体験しました。

企業等の方々の温かいご配慮のお陰で、卒業後の目指す姿・生活にまた一歩近づくことができました。6月19日（水）かいづスマイルサポーターである更生保護女性会の皆さまが、作業学習の製品づくりボランティアに来てくださいました。コロナ禍が明けて地域の方と交流する機会をもてることに生徒も職員も大変嬉しく感じています。

様々なところで地域の方に支えられていることを感じます。本当にありがとうございます。



【お知らせ】 ※ 夏期休業日：7月22日（月）～8月30日（金）